

Approche de l'OMS fondée sur les risques pour la tenue d'une réunion hybride en toute sécurité



Les orientations suivantes aideront à assurer une participation sûre et réussie à la soixante-treizième session du Comité régional de l'OMS pour le Pacifique occidental, qui se tiendra du 24 au 28 octobre 2022 à Manille (Philippines).

1. Session hybride du Comité régional de l'OMS pour le Pacifique occidental

- La soixante-treizième session sera une réunion hybride, qui rassemblera des participants en présentiel et en distanciel.
- Les Ministres de la santé des États Membres et les hauts représentants qui peuvent voyager participeront à la session en personne.
- Afin d'assurer une participation maximale des États Membres, les représentants qui ne pourront pas assister à la session en personne participeront virtuellement et seront soutenus pour se joindre à leurs collègues lors des débats qui se tiendront à Manille.

2. Approche fondée sur les risques

- L'OMS et le Gouvernement philippin œuvrent en collaboration pour minimiser les risques de transmission de la COVID-19 en procédant à des évaluations systématiques et en appliquant des mesures d'atténuation des risques.
- Dans le cadre de l'approche fondée sur les risques, la situation sur place et les risques y associés seront suivis attentivement, et les mesures d'atténuation seront mises à jour en fonction des besoins.

3. Principes

Afin d'atténuer les risques de transmission de la COVID-19, des mesures générales seront appliquées pour tous les participants en personne :

- Tous les participants doivent avoir reçu une vaccination complète, y compris une dose de rappel.
- Le lieu de la session plénière du Comité régional a été aménagé pour permettre une distanciation physique adéquate. Ainsi, chaque délégation peut avoir un maximum de huit représentants en personne au même moment en séance plénière.
- Le masque doit être porté à tout moment pendant la session et les événements connexes, sauf pour boire ou manger.
- Tous les participants, y compris les membres du Secrétariat, devront réaliser eux-mêmes un test d'antigène rapide s'ils présentent des symptômes d'infection. Le Secrétariat fournira deux kits de dépistage à chaque participant afin qu'il puisse s'auto-tester dans sa chambre d'hôtel.
- Tous les participants, y compris les membres du Secrétariat, sont tenus d'informer immédiatement le médecin du personnel régional* s'ils présentent des symptômes.
- Des rappels et des messages concernant l'hygiène des mains seront affichés sur le lieu de la session, et du désinfectant pour les mains sera disponible à de nombreux endroits.
- Une bonne circulation de l'air sera assurée sur le lieu de la session, ainsi que le nettoyage et la désinfection de toutes les zones fréquentées, en particulier les surfaces fréquemment touchées.

4. Autres mesures visant à atténuer les risques de transmission

- Avant de se rendre aux Philippines, les participants devront enregistrer leur état de santé et de vaccination sur l'application « One Health Pass » du Gouvernement philippin. Veuillez cliquer sur ce lien pour vous inscrire.
- Des services médicaux seront disponibles sur place.
- Les représentants sont priés d'informer le Secrétariat s'ils développent des symptômes ou sont testés positifs à la COVID-19 après avoir quitté les Philippines.

* Le dispensaire de l'hôtel Diamond est situé au cinquième étage. Composez le « 0 » depuis un téléphone de l'hôtel pour obtenir une assistance. Le dispensaire de l'OMS est ouvert tous les jours de 8 h à 17 h dans la salle 202-A du bâtiment principal du Bureau régional de l'OMS pour le Pacifique occidental, situé sur l'avenue des Nations Unies, à Ermita (Philippines). Le médecin de l'OMS, le Dr Lynne Marcia Bautista, peut être contacté à l'adresse bautistal@who.int, et l'infirmière de l'OMS, Mme Yvonne Reyes, à l'adresse reyesy@who.int. Le dispensaire de l'OMS peut également être joint par téléphone ou par SMS au +63 918 9134082.